NEWS AT SIX

Band Historie – Deutsch
NEWS AT SIX - das ist vor allem geradliniger, schnörkelloser, gitarrenlastiger und melodiöser Power Pop mit britischen Roots. News at Six wurden Ende 2003 von Singer/Songwriter Thorsten Dohle (Voc./ Git.) Wolly Düse (Drums/Voc.) und Jochen Rohde (Bass) aus der Taufe gehoben. Ein Jahr später stieß Bassist Björn Kluth zu News at Six, Jochen übernahm die Gitarre und seitdem hat die Band ihr endgültiges Line-Up gefunden. Inzwischen haben die Vier ihr erstes Album produziert, das im November 2006 über BEX Records/Roughtrade veröffentlicht wird.

NEWS AT SIX
Band History – English

NEWS AT SIX stand for straightforward guitar-orientated melodic power pop rooted in the tradition of British rock and pop music. 

The band was founded in 2003 by Singer/Songwriter Thorsten Dohle (voc./guit.), Wolly Düse (drums/voc.) and Jochen Rohde on bass. After a year Jochen switched to guitar, bass player Björn Kluth was added and the line-up of News at Six was complete.

In November 2006 News at Six release their long-awaited first studio album on Bex Records/Roughtrade.

